

～学校教育目標～

一人一人の子どもに、平和な未来を築くための「生きる力（学ぶ力）」を育てる教育を実現する

いたわり はげます 平和な学校

長崎市立城山小学校 学校だより



第31号 令和4年2月18日(金)

校長 武末 弘之

本校ホームページ <https://www.nagasaki-city.ed.jp/shiroyama-e/>

春がそこまで……

校地内のあちこちにある水仙の花がきれいに咲いています。最近は、正門前の梅の花が咲き、少年平和像の周りにあるパンジーも色とりどりの花を咲かせています。桜の花のつぼみもふくらんできました。

春が、すぐそこまで来ていることを感じさせてくれます。学年末・コロナウイルス感染症対策等で何かと慌ただしく過ぎていく毎日ですが、身近な自然の変化にも目を向けるられるような“心のゆとり”を忘れずに過ごしていきたいものです。

城山美術館



毎年行われていた「市民美術展」が、今年も新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴って中止になりました。そこで、その代替として、2階の渡り廊下に出品予定だった子どもたちの作品を展示しています。保護者の皆様にも見ていただきたかったところですが、これも三密回避のために来校を遠慮いただいています。どうぞ御理解ください。

友達の力作を眺めながら廊下を歩いている子どもたちです。今後の図工や書写の学習に生かしてもらえたならと思います。



休日の健康状態把握

2月に入って、土曜・日曜など休みの間の子どもたちの健康状態について情報提供をお願いしています。長崎県においては、いくらか落ち着いてきているようですが、まだまだ油断できません。引き続き、休みの間の子どもたちの体調などで気になることがあったら緊急時のアドレスへメールにてお知らせください。早期対応のためです。御理解と御協力をお願いします。【緊急時アドレス Shiroyama.peace@gmail.com】

〔あはは運動〕「あいさつ・へんじ げんきよく！」「はやね・はやおき・あさごはん！」「はきものそろえ いいきもち！」